

DELIBERATIONS

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de la 1ère assemblée régulière du Bureau des Commissaires, tenue dans le cabinet du Maire, le 15 février 1910.

Son Honneur le Maire occupe le fauteuil de la présidence,

Sont présents: MM. les Commissaires Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn, et M. L.-J. Ethier, avocat en chef de la Cité.

Il est

Résolu: Que M. J. M. Guerin agisse temporairement comme secrétaire.

Il est

Résolu: Que les comptes dus par la Cité pour le loyer des bureaux de votation et pour les honoraires des sous-officiers rapporteurs soient payés.

A la demande de M. Pelletier, Contrôleur de la Cité, il est

Résolu: Qu'un sous-comité, composé de MM. les Commissaires Ainey, Dupuis et Wanklyn, soit nommé pour examiner certains mandats et en vérifier l'exactitude.

Lus une lettre de M. Olivar Asselin ainsi que des affidavits de M. Ferdinand Guérin et de M. Georges Vandelac, fils, concernant des irrégularités commises, au cours des élections municipales du 1er février 1910, par un nommé Pelletier, membre du corps de police de Montréal, et par d'autres. Les Commissaires font venir le chef Campeau et lui demandent de suspendre ledit Pelletier en attendant qu'une enquête ait été faite.

Il est

Résolu: De demander à l'avocat de la Cité de donner son opinion sur la légalité des avis de motions donnés à la séance du Conseil de Ville tenue lundi, le 14 février.

Il est

Résolu: Que tous les chefs de départements reçoivent avis de fournir au Bureau des Commissaires pas plus tard que vendredi prochain, à 10 heures de l'avant-midi, une liste de tous les employés, leur âge, la date de leur entrée au service de la Ville, leur salaire à cette date, l'augmentation ou la diminution de salaire, la date de telle augmentation ou diminution, leur salaire actuel, leur occupation et leur aptitude à remplir les devoirs qui leur ont été assignés.

Lue une lettre du Révérend M. Bélanger, curé de Saint-Louis de France, demandant que certains privilèges soient accordés sur diverses rues pour la procession du Congrès Eucharistique.

MM. les Commissaires Ainey et Dupuis sont priés de conférer avec l'Inspecteur de la Cité à ce sujet.

Un fonctionnaire de la Cour du Recorder ayant attiré l'attention du Bureau sur l'assistance à donner aux indigents incurables,

Il est

Résolu: Que cette question soit mise à l'étude par M. le Commissaire Lachapelle.

Il est

Résolu: Que MM. les Commissaires Ainey et Wanklyn soient autorisés à trouver des bureaux convenables, à l'hôtel de ville, pour les réunions du Bureau et pour MM. les Commissaires.

Comme il n'y a plus d'affaires devant le Bureau, la séance est ajournée à jeudi, le 17 février, à 10 heures a.m.

J. M. GUERIN,

Secrétaire pro tem.

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of the first regular meeting held at the Mayor's office on the 15th of February 1910.

The following gentlemen were present: The Mayor, occupying the chair, Messrs. Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn, Commissioners, and by request Mr. L. J. Ethier, City Attorney.

It was

Resolved: That Mr. J. M. Guerin act temporarily as secretary.

It was

Resolved: That the accounts due by the City for the renting of polling booths and for the fees of Deputy returning officers be authorized to be paid.

It was

Resolved: That at the request of Mr. Pelletier, City Comptroller, a sub-Committee be appointed, consisting of Commissioners Ainey, Dupuis and Wanklyn to examine certain warrants for payments and to verify their correctness.

A letter was read from Mr. Olivar Asselin together with affidavits from Mr. Ferdinand Guerin and from Mr. George Vandelac, jr., concerning irregularities committed during the municipal elections of the 1st of February 1910 by one Mr. Pelletier, a member of the municipal police force, and by others; and chief Campeau having been asked to do so, appeared before the Board which requested him to suspend the above mentioned Pelletier from the police force, pending an investigation of the case.

It was

Resolved: To ask the City Attorney to give his opinion on the legality of the notices of motion given at the meeting of the City Council, on Monday February 14th.

It was

Resolved: That notification be given to all the heads of departments, that a list of all the officers and employees under them, containing the name of such, the age, the date of entry into the City's employ, the salary at that time, the increase or decrease, the date of such increase or decrease, the salary at present, the occupation and the qualifications to fulfil the duties of the position assigned to him, be furnished to the Board of Commissioners no later than Friday morning next at 10 o'clock.

A letter was read from the Reverend Curé Bélanger, pastor of St. Louis de France, concerning privileges on certain streets for the procession of the Eucharistic Congress, and commissioners Ainey and Dupuis were requested to confer with the City Surveyor on the subject.

An officer of the Recorder's Court having brought the matter to the attention of the Board, it was

Resolved: That the care of indigent incurables be studied by Commissioner Lachapelle.

It was

Resolved: That Commissioners Ainey and Wanklyn be authorized to find suitable offices in the City Hall, for a Board Room, and for the Commissioners.

There being no further business before the Board, the meeting then adjourned until Thursday, February 17th, at 10 a.m.

J. M. GUERIN,

Secretary pro tem.